



Foto: Especial

Ricardo Monreal dijo que están a la espera de las iniciativas de reformas de la Presidencia.

POSICIONAMIENTO

“No sé si llegue la reforma electoral”

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gomm.com.mx

Cuestionado sobre si el Congreso recibirá en febrero la iniciativa presidencial que busca reducir a los legisladores plurinominales y el financiamiento a los partidos, el líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal Ávila respondió: “No sé si nos llegue la reforma electoral ni cuándo”.

Enumeró el líder de la mayoría en San Lázaro las propuestas que esperan recibir en el periodo ordinario de sesiones que inició este domingo y que terminará el próximo 30 de abril: para reforzar el sistema anticorrupción, sobre propiedad industrial, el proceso contencioso administrativo, en materia de abuso sexual, delitos ambientales y migración.



Sí viene revocación de mandato, también es reforma constitucional, y sí viene fuero constitucional, también es reforma constitucional.”

RICARDO MONREAL ÁVILA

DIPUTADO DE MORENA

El diputado Monreal especificó que en ninguno de esos casos se trata de una reforma constitucional.

“Creo que la que puede presentarse es la reforma constitucional en materia electoral; si viene revocación de mandato, también

es reforma constitucional; y si viene fuero constitucional, también es reforma constitucional”, previó.

Ante la insistencia de los reporteros de cuándo podría llegar la propuesta electoral, el también presidente de la Junta de Coordinación Política planteó: “Habíamos dicho que el mes de febrero era la fecha fatal para el envío. Sé que están todavía dialogando con el PT, el Verde y Morena en la Secretaría de Gobernación, pero no tenemos ningún insumo, ni tampoco proyecto o iniciativa de ley que nos haya remitido el Ejecutivo en esa materia”.

Se le cuestionó entonces si como líder parlamentario de la mayoría estaba en condiciones de prever un escenario en el que la reforma electoral quedaría descartada, ante una eventual falta de apoyo del PT y del PVEM.

“No, no puedo decir eso, porque es muy riesgoso. Confío en que se logren acuerdos”, respondió.